



Die Freundesgruppe aus Münnerstadt spendet den Erlös ihres Getränkeverkaufs im Schlosshof beim Stadtfest immer an das Tierheim Wannigsmühle.

Foto: Mariam Kchirid

# Spende im Bierkrug

**TIERLIEBE** Auch heuer wieder hat die Gruppe, die beim Stadtfest in Münnerstadt den Schlosshof bespielt, den Erlös des Getränkeverkaufs an das Tierheim Wannigsmühle gespendet.

VON UNSEREM REDAKTIONSMITGLIED **ELLEN MÜTZEL**

**Münnerstadt** Von Freitag bis Sonntag gab es im Schlosshof Programm: Freitag- und Samstagabend spielte wie immer elektronische Musik, der Schlosshof dazu bunt beleuchtet. Samstag- und Sonntagmittag gab es einen Kleiderflohmarkt und die Möglichkeit, Tischtennis und Dart zu spielen.

## Übergabe im Bierkrug

Ganze 3523,29 Euro kamen zusammen, die ein Teil der Gruppe kürzlich dem Tierheim – passend zum Grund der Einnahmen – in einem Bierkrug übergab.

„Wir möchten uns herzlich bei allen bedanken, die im Schlosshof gefeiert und getrunken haben, denn Ihr habt die Spendensumme damit ermöglicht“, sagt Adrian Bier als Sprecher der Gruppe.

Auch im Tierheim ist man glücklich: „Wir freuen uns, dass Ihre Veranstaltung anlässlich des Stadtfestes in Münnerstadt so erfolgreich war und möchten uns noch einmal recht herzlich bei allen Beteiligten bedanken.“

Auch wenn der Betrag sich sehen lassen kann, ist dies natürlich nur ein Bruchteil dessen, was ein Tierheim braucht, zumal sich in der Wannigsmühle noch immer Folgen des Brandes vor vier Jahren zeigen.